



NOUS SOMMES AUSSI UN GESTE BARRIÈRE CONTRE | LA CRISE SOCIALE

Une crise sociale et économique s'ajoute désormais à la crise sanitaire. Elle impacte des millions de citoyens avec, au premier plan, les ménages aux revenus les plus modestes. Ce sont aussi ceux logés par les Offices Publics de l'Habitat. Leur proposant d'abord un logement à loyer modéré, les offices d'HLM garantissent le droit au logement. Ils jouent aussi le rôle d'amortisseur des conséquences de la crise en déployant, au plus près des élus et des acteurs sociaux et associatifs, des solutions d'urgence ou de long terme : lutte contre l'isolement des personnes, réponse à la demande d'aide alimentaire, protection des femmes contre les violences conjugales... **Autant d'enjeux pour lesquels les OPH s'engagent concrètement par des actions fortes au bénéfice des locataires HLM. Chaque jour. Au plus près des territoires.**

La Fédération nationale des Offices Publics de l'Habitat est l'organisation professionnelle nationale qui regroupe 229 offices. Les OPH sont des organismes d'HLM, dont le parc immobilier de 2,4 millions de logements accueille près de 5 millions de personnes. Implantés dans tous les territoires - métropoles, villes moyennes, bourgs - et ancrés à des collectivités locales ou à leurs groupements, ils mettent en œuvre les politiques locales de l'habitat en construisant, en réhabilitant et en proposant des services de proximité aux habitants.

Avec vous, solidaires et pour longtemps

FOPH.FR   

